

vom 05.07.2014

Anhebung der Lehrgangsgebühren

Der Bundeslehrstab stellt den Antrag, die Gebühren für die Sachkunde- und Schießleiterlehrgänge um je 5,-€ auf dann 35,-€ anzuheben.

Begründung:

Die Kosten für die Standmieten für die praktische Ausbildung, wie auch die Kosten für die Unterrichtsunterlagen (Farbdrucke) sie erheblich gestiegen und können mit den derzeitigen Gebühren nicht aufgefangen werden.

Es kommt auch eine Erhöhung der Gebühren vom Sachkundelehrgang auf 40,-€ in Betracht, da die Kosten vorrangig in diesem Bereich gestiegen sind. Bei dieser Anhebungsvariante würden die Gebühren für den Schießleiterlehrgang bei 30,-€ verbleiben.

Beschluss:

Die Gebühren für den Sachkundelehrgang wird auf 40,-€ erhöht. Die Gebührenerhöhung tritt zum 01.01.2015 in Kraft.